

Bündnis 90 / Die Grünen - Ortsverband Hungen

Pressemitteilung vom 3. 7. 2023

Bürgersprechstunde beim Brunch

Der Eindruck, dass sich die Aktiven in politischen Gremien zu wenig mit Bürgerinnen und Bürgern vor Ort austauschen, ist weit verbreitet. Deshalb laden die Hungenener Grünen am Sonntag, den 16. Juli, alle politisch Interessierten zu einem Brunch ein. Zwischen 10 und 14 Uhr werden im Naturschutzzentrum Alter Bahnhof von Trais-Horloff unter anderen Katrin Schleenbecker (WK 18) und Fabian Mirolid-Stroh (WK 19) als Kandidierende bei der Landtagswahl im Oktober für Diskussionen anwesend sein, sowie der Hauptamtliche Kreisbeigeordnete Christian Zuckermann (zuständig u.a. für Bauaufsicht, Naturschutz, Wasser- und Bodenschutz, Verkehr) Für Gespräche über Politik vor Ort haben Wolfgang Macht (Vorsitzender der Grünen-Fraktion) und weitere Mitglieder von Stadtparlament und Magistrat in Hungen zugesagt. Organisatorisch ist das Format als „Teilen & Verweilen“ angelegt. Alle bringen etwas mit, was sie gerne essen und auch gerne mit anderen teilen möchten. Für Getränke, Kaffee, Tee usw. sorgen die Veranstalter. Anmeldung bei info@gruene-hungen.de ist nicht erforderlich, für die Planung aber hilfreich. Die Hungenener Grünen freuen sich auf einen intensiven Austausch und herzhaftes Diskussionen.